



Abschlussfahrt der Schulstürmer 2025



Am Donnerstag, den 05.06.2025 fuhren wir mit den Schulstürmern in den Luisenpark nach Mannheim. Dort sahen wir große Karpfen und sogar Pinguine. Auch der Barfußpfad und die vielen Spielplätze haben den Kindern gut gefallen. Zwischendurch stärkten wir uns immer mal wieder mit einem Picknick, bevor wir zur nächsten Attraktion gingen. Alle hatten viel Spaß, insbesondere an der lustigen Bootsfahrt.

Zum Abschluss nach einem aufregenden Tag fuhren wir wieder mit dem Bus zurück zur Kita nach Egelsbach, wo uns ein leckeres Abendessen empfing.

